

つかぐち

塚口小学校 学校便り

No.8 R7.9.30

電話 6421-5519



[アドレス] <https://www.ama-net.ed.jp/school/E28/>

数値化できない、人生に欠かせない能力について

校長 細間 亜季

暑く長い夏が過ぎ、朝夕には秋の訪れを感じられる虫の声が聞こえる季節となりました。2学期が始まって1か月がたちました。今まで使用していたタブレット端末から、新しいタブレットに交換し、児童たちは、さっそく、取材したことをまとめたり写真を撮って調べ学習の資料を作ったりしています。秋空の下で体育大会に向けて、練習真っ最中です。

2学期にがんばることを決め、それにむかって取り組んでいる塚っ子ですが、時々、学習中に「無理。」「めんど!」などを口にしてている声も聞こえます。学習内容に興味がないのかな?と思い、いくつか質問をしてみました。

私「好きなことは何ですか?」

児「ゲームをすることです。」

私「好きなゲームをやっていて、いやだなと思うことはありますか?」

児「あります。」

私「それは、どんなときですか?どんなきもちですか?」

児「クリアできないとか、相手を攻撃できなかったときです。無理、嫌と思います。」

私「ゲームをやっていて、無理、嫌と思ったときはどうしますか?」

児「そのゲームはやらないで、他のゲームをします。」

私「時間や日にちがたったら、前のゲームをしますか?」

児「前のゲームに戻るけど、できなかつたら、もうそのゲームはやらないで、新しいゲームを買ってもらいます。」



好きと思うゲームでも、「無理」と思うと、やらなくなる。時間を置いたり、場を変えたりして再チャレンジすることはいろいろな場面でもあることです。児童が、主体的にわくわくしながら学びを続けるためには、どのようにすればよいのか、教科書の内容や漢字・計算だけでなく、やる気、粘り強さ、思考、コミュニケーション力などの数値化できない能力の育成などについて、改めて考える場面でした。

ご家庭では、悩みながら子育てをされているのではないのでしょうか?子育てに何が正解かわからないですが、一人ひとりが自立して輝ける将来を生きていくことをイメージし、協力して児童の成長を支援していきたいと思います。

10月11日(土)は、体育大会です。子どもたちのがんばりに大きな拍手とご声援をお願いいたします。



トライやるウィーク

9月8日から5日間、塚口中学校から8人の中学二年生たちが、職場体験に来ていました。校務員さんと学校の清掃作業、1年生の教室で担任の先生の補助等、様々な体験活動をしていました。

情報モラル出前授業

19日(金)に4～6年生を対象に、情報モラルに関しての出前授業がありました。ソーシャルメディア研究会から学生の方たちが来られて、スマホの使い方やSNSでのやりとり、写真投稿の危険性などのお話をして下さいました。

これを機会に、インターネットやスマホの使い方についてルールを決めるなど、ご家庭でも改めてお話していただきたいと思います。

体育大会について

今年度は、10月11日(土)【予備日12日(日)】に開催されます。今年度は、ダンス(表現)やリレーまたは団体競技を行います。まだまだ残暑厳しい中、本番に向けて練習に取り組んでいます。大会当日は、その成果を存分に発揮してくれることと思います。子ども達の頑張りに盛大なご声援、よろしくお願いします。



10月の予定

- 2日(木) 体育大会全校練習(1校時)
- 6日(月) 全校朝会、委員会活動
- 9日(木) 代表委員会
- 10日(金) 給食清掃後13:45頃下校(全学年)
- 11日(土) 体育大会(雨天時休業日)
- 12日(日) 体育大会予備日
- 13日(月) スポーツの日
- 14日(火) 代休日
- 15日(水) (体育大会予備の予備)
- 17日(金) 就学時健診(給食清掃後13:15頃下校)
- 21日(火) 連合体育大会(6年)
- 27日(月) クラブ活動
能・狂言体験
- 29日(水) 能・狂言体験
6年卒業アルバムクラス写真撮影
- 31日(金) 能・狂言体験

11月の主な予定

- 7日(金) 塚口地域交流文化祭(8日まで)
- 12日(水) 市音楽会(4年生)
- 28日(金) 凶工展(保護者鑑賞)
- 29日(土) オープンスクール(2,3校時)
凶工展(保護者鑑賞)

タブレットが新しく

18日(木)にタブレットを新しいものと交換しました。アカウントは変わらないため、データは新しいタブレットでも引継がれます。

タブレットは一人一台ずつ貸し出されたものです。大事に使ってほしいと思います。

充電器を持ち帰りますので、なくさないように保管をお願いします。